

母校を誇りに思い、仲間を大切にする

学校教育目標

西中だより



心豊かで夢の実現に向けて全力で努力する生徒
真 自ら学び、正しく判断し行動できる生徒
善 公共心と思いやりの心をもつ生徒
美 心身ともにたくましい生徒

授業に燃える 行事に燃える 部活動に燃える西中生

令和4年度 4月8日号

発行：鶴ヶ島市立西中学校

令和4年度がスタートしました!!

本日、新入生80名を迎え、1年生3学級、2年生3学級、3年生3学級、特別支援学級(きずな)2学級、全校生徒287名で、令和4年度の西中学校の教育活動をスタートしました。昨年度も新型コロナウイルス感染拡大による影響を受け、多くの学校行事が変更を余儀なくされました。今年度は新型コロナ第6波後のスタートです。感染力の強い変異株について、正しい知識を持ち、しっかりと対応します。現在も各地で感染者数の増加が心配される中ですが、鶴ヶ島市教育委員会から示されている対策をしっかりと守り、安心安全な学校生活が送れるように工夫して教育活動を進めます。

このような状況下ですがピンチをチャンスと捉え、「コミュニティ・スクール」や「小中一貫教育」を新町小学校と協力しながら推進していきます。保護者や地域の皆様のご理解とご協力をいただきながら、日々前進できる西中学校を目指し、全力で取り組んでまいります。どうぞよろしくお願いいたします。

校長 松崎 努



西中の「桜」風景(4/2撮影)

西中学校長の松崎 努(まつざき つとむ)です。この4月に日高市の武蔵台中学校からの転入です。20年ぶりに鶴ヶ島市に戻ってまいりました(富士見中と西中に勤務しておりました)。日高市では教育委員会(教育センター)にも勤務したこともあり、それらの経験も生かしながら学校経営を進めていきます。どうぞ、よろしくお願いいたします。キーワードは「チャンス・チャレンジ・チェンジ」の意識改革です。精一杯努力してまいります。ご理解とご協力をお願い申し上げます。